

7+1=8 ans bon anniversaire

Soumis par Administrator

14-06-2014

Dernière mise à jour : 14-06-2014

Notre site internet souffle aujourd'hui sa 8ème bougie. Notre vache de race Aubrac n'a pas pris une ride, normal elle a la fibre.

La fibre optique est à nos portes, les zones AMII comme Rodez ou Millau vont voir leur première offre FTTH pour 2015/2016. Les autres parties du département vont suivre mais la route est encore longue pour fournir du Très haut débit à nos concitoyens.

La révolution numérique est, et sera certainement, toujours d'actualité dans les années à venir.

Merci à tous ceux qui nous soutiennent par leurs visites ou leurs informations, cela nous incite à continuer de partager nos idées et à vous informer sur l'évolution numérique dans notre département.

Source: aveyronADSL

[Ecrire un commentaire](#)